



Princesse Kevin de Michaël Escoffier et Roland Garrigue

Glénat, 2018

Age : à partir de 6 ans

L'histoire en quelques mots

A l'école, le spectacle de fin d'année approche, Kevin, comme tous les élèves doit se déguiser. C'est décidé, il sera une princesse, quoi qu'en pense les autres. Le voilà à la recherche d'un chevalier servant, car toutes les princesses ont droit au leur. C'est Chloé, son amie déguisée en dragon, qui lui vient en aide.

Pourquoi on l'aime ?

Tout d'abord, pour sa thématique. L'album questionne sur le genre, les relations garçons/filles et invite à la tolérance.

On adore aussi son humour et ses dessins qui en font une belle réussite. La fin, inattendue, nous laisse sur un éclat de rire !

Les auteurs

Michaël Escoffier a découvert la littérature jeunesse tardivement. En moins de 15 ans, il a écrit plus d'une centaine d'albums. Il travaille souvent avec les illustrateurs Mathieu Maudet et Kris Di Giacomo. Plein d'humour, ses albums sont appréciés par les enfants et les plus grands.

Roland Garrigue a toujours dessiné. Après des études à l'Ecole supérieure des Arts décoratifs de Strasbourg, il se tourne définitivement vers l'illustration pour la jeunesse.